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En nombre del Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de 

Puerto Rico les doy la más cordial bienvenida a la Asamblea Anual de la 

Asociación de Universidades e Institutos de Investigación del Caribe (UNICA), 

un importante hito en la historia de la educación en nuestro Campus. Este 

encuentro es motivo de celebración para UNICA… para nuestras 

instituciones… y para nuestros países. 

Nos encontraremos luego de un largo periodo de planificación y arduo 

trabajo con muchas esperanzas en nuestros corazones. Reconocemos que 

UNICA 2007 nos proveerá una plataforma efectiva para examinar la educación 

y la investigación en nuestra región del Caribe. Al terminar la jornada 

propondremos nuevas y efectivas estrategias para desarrollar nuestro recurso 

más valioso… nuestra gente. Nos alegra sobremanera recibir a los estudiantes 

que participarán de la Asamblea. El viernes 16 de noviembre saldremos de 

UNICA 2007 con nuevas ideas para mejorar la educación y la movilidad de 

estudiantes y facultativos. Pero más importante aun saldremos de la Asamblea 

con fuego en nuestros corazones, convencidos que hay razones para tener 

esperanza para  atender “a una región multi-nacional, multi-lingüística y 

multi-cultural”, anticipar las demandas del siglo XXI y aceptar los retos que 

estas demandas implican. 

Al mirar las perspectivas de UNICA de cara  a la próxima década, vemos 

que se logrará un mayor crecimiento en sus logros. La comunidad académica 

de nuestra región confía que esta excelente red continuará su excelente trabajo 

con distinción y liderato.  

 

Bienvenidos. 

 


